



26.08.2008

BERICHT

über den

6. EURO-GRAND-PRIX 2008 der JUGEND U16 in Mühlheim am Inn (AUT/OÖ) am 23. und 24.08.2008

Teilgenommen haben diesmal leider nur die vier Nationen AUT, GER, ITA und CZE. mit insgesamt 7 Teams. Vergangenes Jahr waren noch SUI und HUN mit dabei.

>> Am Samstag Nachmittag den 23.08.07 ab 14 Uhr wurden die Zielwettbewerbe ausgetragen. Insgesamt 32 Jugendliche davon 26 Jungs und 6 Mädchen waren am Start. Die Österreicher waren hier sowohl im ZIEL-Einzel als auch im ZIEL-Mannschaft die großen Sieger. Sie errangen jeweils die ersten beiden Plätze. Mit einem sehr guten Ergebnis mit über beachtlichen 300 Punkten warteten die ersten drei Platzierten im Einzel auf. Gewonnen hat Alexander Hechenblaikner mit 315 Punkten vor Roland Fringer mit 310 Punkten, beide aus Österreich und Mathias Adler mit 303 Punkten aus Deutschland.

Anschließend wurde der Mannschafts-Ziel-Wettbewerb ausgetragen. Daran teilgenommen haben insgesamt 7 Teams und zwar je 2 Teams aus GER, AUT und ITA und 1 Team aus CZE.

Auch hier belegten die Mannschaften Österreich 1 und 2 die ersten beiden Plätze vor Deutschland 1.

Nach der anschließenden Siegerehrung und dem gemeinsamen Abendessen konnten alle Jugendlichen bei einem vom Veranstalter organisierten Geschicklichkeitswettbewerb ihr Können unter Beweis stellen. Diese sinnvolle Freizeitgestaltung machte den Jugendlichen nicht nur sichtlich Spaß sondern sie trug auch erheblich für ein besseres sich Kennenlernen bei.

>> Am Sonntag den 24.08.07 begann um 09.00 Uhr für die 7 Teams der Wettbewerb im Mannschaftsspiel. Es war von vornherein klar, dass nur Österreich und Deutschland für den Sieg in Frage kommen würden. Es war bis zuletzt ein Kopf an Kopf Rennen zwischen den beiden Deutschen Mannschaften und Österreich 1 und war an Spannung kaum noch zu überbieten. Am Ende waren die ersten 3 Platzierten mit jeweils 10:2 Punkten punktgleich. Mit dem besten Quotient gewann letztendlich Deutschland 1 vor Österreich 1 und Deutschland 2.

Mit der anschließenden Siegerehrung, bei der auch der Bürgermeister aus Mühlheim am Inn Hr. Johann Strasser den Anwesenden die Ehre gab und Grußworte sprach ging dieser 6. Euro Grand Prix 2007 der Jugend U16 ohne irgendwelche Probleme, und zur Zufriedenheit Aller zu Ende. Allen teilnehmenden Jugendlichen überreichte der Veranstalter als Erinnerung an diese schöne Veranstaltung ein schönes bedrucktes T-Shirt.

Zusammenfassend kann gesagt werden, dass diese Veranstaltung, vom ESV Mühlheim am Inn bestens organisiert, wiederum ein Fest für die Stocksportjugend war. Es wurden teils beachtliche Leistungen geboten und es gab keine Probleme weder vor, während noch nach der Veranstaltung.

Gez. Peter Longo
IFI Vizepräsident für internationale Angelegenheiten